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令和７年４月 

   

○とてもキレイでつかいやすかったです。 

（４月１２日 弓道場利用者） 

 

回答) お褒めの言葉をいただき、ありがとうございます。 

   また使いたいと思っていただける施設を保ち続けられるよう、職員一同努力してまいります。 

   またのご利用お待ちしております。 

 

 

○フリーWi-Fiを整備してほしい。 

（４月２４日 スポーツ情報センター利用者） 

 

回答) ご意見ありがとうございます。 

スポーツ情報センター及びフィットネスプラザ利用時には、無料 Wi-Fi をご利用いただけます。

SSID 及びパスワードは掲示しておりますが、ご不明な場合は職員までお申し出ください。なお、

接続可能範囲は、スポーツ情報センターとフィットネスプラザ内のみとなりますので、ご了承く

ださいますよう、お願いいたします。 

 

○弓道場、場内天井のライトが１個消えています。 

（４月２７日 弓道場利用者） 

 

回答) ご意見ありがとうございます。 

   この声を回収した当日に、弓道場の照明を点検いたしました。 

   省エネの観点から、間引き点灯をさせていただいている箇所を除き、交換の必要なものは交換が

終了いたしました。 

 

○暖かくなり、今年も蚊の季節です。昨年利用にびっくりしました。あまりの多さに。排水溝のとこ

ろにネットをするなど対策をしていただけるとありがたいです。インバウンドも多く、デング熱など

流行し始めてからでは大変だと思います。よろしくお願いします。蚊のアレルギーがある者より。 

（利用日不明 弓道場利用者） 

 

回答) ご意見ありがとうございます。 

   弓道場の蚊の発生につきまして、ご不便をおかけし申し訳ございません。 

   排水溝へのネットの貼付けも含め、対策方法を検討してまいります。 

 

皆 様 の 声 


